



Wangen-Brüttisellen

Kleintiere gequält

Ein Mann, der in Wangen-Brüttisellen Kleintiere unsachgemäss gehalten hat, ist nun von der Staatsanwaltschaft wegen mehrfacher Tierquälerei verurteilt worden. Laut einer von den Behörden bestätigten Mitteilung des Vereins gegen Tierfabriken hatte der Mann unter anderem Junghühner in verdreckten Kaninchenkäfigen gehalten und auch Kaninchen stark vernachlässigt. Er «fasste» dafür eine Busse von 500 Franken und eine Geldstrafe von 6300 Franken, von der er 3150 Franken bezahlen muss. (zo)